

Gesamtschule Fürstenau wieder Pokalgewinner gegen 44 Schulteams

Geschrieben von: Michaela Koch/ Offz
Donnerstag, 08. November 2012 um 18:04



Gesamtschule Fürstenau - zum zweiten Mal Pokalgewinner im Schulwettbewerb Reiten

(Foto: Stefan Lafrentz/ Intern.Oldenburger Pferdetage)

Oldenburg. Muppetshow und Gummistiefel Western – Oldenburgs Schulen machen tolles Theater zum Auftakt der Oldenburger Pferdetage.

Es war ein sagenhafter Auftakt für die Internationalen Oldenburger Pferdetage: Kreativ, witzig und hübsch anzusehen. Der 23. Schulwettbewerb Reiten des Pferdesportverbandes Weser-Ems und der Landesschulbehörde war das beherrschende Thema des ersten Turniertages und die Gesamtschule Fürstenau holte zum zweiten Mal in Folge den Gesamtsieg. In der Kür-Dressur mit tollen Kostümen trat Fürstenau mit „Der Beginn neuer Freundschaften“ an, holte 13 Punkte im Punktespringen und elf Punkte in den Ponyspielen. All das genügte, um als Gesamtsieger den begehrten Pokal zu holen. 2011 hatte die Gesamtschule Fürstenau gemeinsam mit dem Gymnasium Marianum Meppen punktgleich den ersten Platz erobert und dank Losglück gewonnen.

Gesamtschule Fürstenau wieder Pokalgewinner gegen 44 Schulteams

Geschrieben von: Michaela Koch/ Offz
Donnerstag, 08. November 2012 um 18:04

Insgesamt 45 Schulmannschaften traten im Finale des legendären Schulwettbewerbs an, der von der ENOVA Unternehmensgruppe präsentiert und vom Weser-Ems-Busverkehr unterstützt wird. Ein schöner Beleg dafür, dass Schule und Reiten prima zu verbinden sind.

Absoluter Hingucker war erneut die Kür-Dressur mit Kostümen, an der sich 2.300 Zuschauer kaum satt sehen konnten. Kaum zu glauben, was da an fantastischen Ideen entwickelt wurde. Das Ratsgymnasium Osnabrück inszenierte eine pfiffige Muppetshow mit Fossibär, Waldorf und Staltler und Miss Piggy kann sogar reiten. Olympia war ebenso ein Thema (Gymnasium Haren) wie die Biene Maja (IGS Friesland) oder der Ostfriesische Gummistiefel Western (Grundschule Völlen). Letzterer überzeugte die Jury auf ganzer Linie, damit gewann die Grundschule Völlen diese Teilprüfung. Bemerkenswert war die stylische Ausstattung mit Pappmache-Klavier im „Saloon“.

Noch bevor die Schulmannschaften nebst Fantross die Weser-Ems-Halle eroberten, traten die Dressurreiter zur ersten Prüfung der Internationalen Oldenburger Pferdetage an. Und die entschied eine Olympia-Medaillengewinnerin für sich: Dorothee Schneider aus Framersheim, Teil der deutschen Silber-Equipe in London, pilotierte St. Emilion zum Sieg in der Dressurprüfung Kl.S. St. Emilion gewann 2011 bereits Bronze bei den Weltmeisterschaften der Jungen Dressurpferde in Verden. Mit 74,12 Prozent fiel der Sieg des Duos zudem sehr deutlich aus. Nadine Corterier vom RuFV Rastede folgte mit Traversale auf Platz zwei vor Lukas Fischer vom RuFV Lastrup mit San Schufro.

Ergebnisübersicht Internationale Oldenburger Pferdetage

Gesamtschule Fürstenau wieder Pokalgewinner gegen 44 Schulteams

Geschrieben von: Michaela Koch/ Offz
Donnerstag, 08. November 2012 um 18:04

Dressurprüfung Kl. S*: 1. Dorothee Schneider (Framersheim) St. Emilion, 74,12 Prozentpunkte, 2. Nadine Corterier (Rastede) Traversale OLD 68,96, 3. Lukas Fischer (Löningen) San Schufro 68,49, 4. Patricia von Merveldt (Vechta) Komet 68,25, 5. Sophie Holkenbrink (Albachten) Rock Forever NR, 67,77, 6. Herman Burger (Löningen) For Highlife 67,61

23. Schulwettbewerb des Pferdesportverbandes Weser-Ems und der Landesschulbehörde:

1. Gesamtschule Fürstenau 28 Punkte, 2. Berufsbildende Schulen Meppen, 16, 3. Copernicus Gymnasium Meppen 26, 4. Gymnasium Brake 16, 5. Albertus-Magnus-Gymnasium Friesoythe und Oberschule am Sonnenberge, Berge, je 16.

Punktespringen mit Joker bis Klasse 6: 1. Sophie Rietbrock (Oberschule am Sonnenberge, Berge), Sahkespeare, 27,02, 2. Sanna Többen (Copernicus Gymnasium), Little Lady 27,37, 3. Alicia Schipmann (Mariengymnasium Papenburg), 28,26

Punktespringen mit Joker bis Klasse 7: 1. Nicole Willenborg (Albertus-Magnus-Gymnasium Friesoythe), Maverik 23,58, 2. Hanna Richter (Altes Gymnasium Oldenburg), Tornado 25,78, 3. Paula Haferkamp (Gesamtschule Fürstenau), Stony 25,94

Gesamtschule Fürstenau wieder Pokalgewinner gegen 44 Schulteams

Geschrieben von: Michaela Koch/ Offz
Donnerstag, 08. November 2012 um 18:04

Kürdresseur mit Kostümen: 1. Grundschule Völlen, Ostfriesische Gummistiefel Western, 36,9 Punkte, 2. Liebfrauenschule Cloppenburg, Madagaskar 35,8, 3. Regenbogenschule Bawinkel, Der kleine Vampir, 35,5,

Ponyspiele: 1. Gymnasium Brake, 2. Schulzentrum Lathen, 3. Albert-Schweitzer-Realschule Lohne, 4. BBS Meppen.